

HEUTE IST WAHLTAG!

Die 9 Wahlberechtigten unseres kleinen Landes dürfen ihren Landtag für die nächsten 5 Jahre bestimmen. Dieter und Norbert gehen nicht wählen...



Unsere Blitzauszählung ergibt:

- 7 gültige Stimmen.
- 3 haben Parteien der linken Gruppe gewählt.
- 4 Stimmen entfallen auf die rechte Gruppe.

Das bedeutet:

Dieter und Norbert hätten Links gewollt, aber Rechts hat gewonnen.



Gehen Sie zur Wahl und wählen Sie in Ihrem eigenen Interesse „das kleinere Übel“ um „ein größeres Übel“ zu verhindern!!